

ピッカピカのおそうじ隊! 😔

入学当初より6年生が、朝のしたく、給食準備・後片付け・清掃と全面的に1年生をバックアップしてくれています。特に清掃時間には、1年生にていねいにそうじの仕方も教えてくれています。机の運び方やぞうきんの洗い方、搾り方、ほうきの使い方など多くの6年生が個別に優しく声掛けをしてくました。おかげで今では自分たちだけでそうじをすることができます。「あ〜おそうじ楽しいなあ。」ピッカピカにきれいになった教室を見て子供たちもにっこり。自分たちでできることがまた増えました。

-緒にまわるペアと初顔合わせ!

昨年度2年生が自分たちで育て た朝顔からとれた種をプレゼントし てくれました



そうそう上手にしぼれている よ!

はじめまして!よろしくね!! 生活科の学習では,例年2年生が学校を案内してくれています。今年度もいよいよ5月8日に2年生と一緒に学校探検を行います。学校探検に先駆けて,まずは一緒に回る2年生と顔合わせをしました。2年生から名刺と朝顔の種をもらい,舞鶴小学校の素敵なところを教えてもらいました。もちろん | 年生も国語「どうぞよろしく」で学習した名刺を渡しました。少し緊張した表情でしたが,もらった名刺や朝顔をうれしそうに眺めていました。2年生と一緒の学校探検では,きっと様々な発見があるはずです。また仲良しのお兄さん,お姉さんができるはずです。2年生からもらったお手紙つきのあさがおの種は,家へ持ち帰りました。

折って切って、素敵な形を作った「ちょきちょきかざり」

折り紙を折って、はさみでいろいろな形を切り取って、開いてみるとびっくり!自分の予想していなかった素敵な飾りが出来上がりました。折り紙を開いて素敵な模様になると「わーすごい。見て見て。先生!」とうれしそうに報告してくれました。そして、出来上がった様々な模様の折り紙をつなげると、素敵な飾りの出来上がり。全員の色とりどりの「ちょきちょきかざり」が壁に飾られると、教室中が明るく華やかになりました。しばらく飾った後、家へ持ち帰りますので、お部屋に飾ってあげてください。

